

BERLIN AKTUELL

BERLIN-TICKER

ZWEI KINDERWAGEN IN ASYLBEWERBERHEIM IN SPANDAU ANGEZÜNDET

In einem Asylbewerberheim in Spandau sind in der Nacht zu Samstag zwei Kinderwagen 31.05., 12:16 Uhr von Unbekannten in Brand gesetzt worden. Verletzt wurde niemand, wie eine Polizeisprecherin mitteilte. Die Ermittler gingen nicht davon aus, dass es einen politischen Hintergrund gibt. Ein Brandkommissariat ermittelt.

Das Feuer am ersten der beiden Wagen im Flur des Gebäudes in der Motardstraße wurde von einem Sicherheitsmitarbeiter eine halbe Stunde nach Mitternacht entdeckt und gelöscht. Wenig später brannte erneut ein Kinderwagen. Bei diesem Feuer kam es zu einer starken Rauchentwicklung, so dass die Feuerwehr gerufen wurde.

© ddp

WEITERE MELDUNGEN:

Jüdische Gemeinde muss 500 000 Euro an Senat zurückzahlen

Bekennerschreiben zu Brandanschlag auf Autovermietung

Im Philharmonie-Konzertsaal wird nach Brand wieder gespielt

ILA 2008 beendet - 241 000 Besucher kamen zur Luftfahrtschau

Grüne suchen Bütikofer-Nachfolger - Ratzmann oder Özdemir

Trockenster Mai seit 100 Jahren in Berlin und Brandenburg